

イノシシの出没に注意！



昨年(2019年)の10月以降、田川警察署管内において、イノシシが頻繁に出没しています。目撃しても近づかず、興奮させないように静かに避難しましょう。また、住宅街に出没しているため駆除も困難な状況となっています。イノシシが住みつきにくい環境づくりへのご協力をお願いします。

1 『イノシシに出会った場合の注意事項！！』

① 近づかない

人に対する警戒心が低い個体もいて、しっぽを振って近づいてくるともありますが、こちらから近づくことは絶対にしないでください。

② 威嚇したり、驚かさない

石を投げたりすると、逆上して襲ってくることもあり大変危険です。

③ ゆっくり後退りし立ち去る

背中を見せたり、走って逃げると向かってくることがあるので、後退りをしながら近くの建物に避難しましょう。



2 『環境づくりのためのお願い』

① イノシシの隠れ場所をなくそう

イノシシは、草や木が放置された空き地や空き家があると隠れ場所にする習性があります。イノシシが住みつきにくい環境をつくりましょう。

② エサを与えない

人に慣れてしまい、住宅街に頻繁に出没するようになります。

③ 犬や猫などのエサを正しく管理

嗅覚が優れているので、放置したエサに寄ってきます。

④ ゴミ出しマナーの徹底

ゴミ出しのマナーを守り、放置したままにしないようにしましょう。

3 『お子さんへの声掛け』

現在、小学校や中学校周辺にも頻繁に出没していますので、お子さんにもイノシシの危険性について話をしていただき、エサをやったり近づくことがないようにしましょう。

また、イノシシを目撃した際には、安全な場所から110番通報をお願いします。

